

## **Une nouvelle Victoire !!!**

Après 874 jours de lutte des Pap-Chap, la CGT et les représentants de la Chapelle Darblay viennent d'obtenir une nouvelle victoire :

La métropole Rouen Normandie a confirmé ce soir son engagement en annonçant la préemption officielle du site.

UPM n'est désormais plus le seul à décider de l'avenir de l'usine.

Quel chemin parcouru! Les représentants du personnel de la Chapelle, la CGT et toutes ses structures ont prouvé que la réouverture du site était possible. Et maintenant? On continue de travailler pour que l'offre papetière digne de ce nom avec le redémarrage des machines et la création de plus de 300 emplois directs et 900 indirects.



## Vive « L'intérêt général »

Par deux fois la notion d'intérêt général a été utilisée : la première fois pour refuser le licenciement de vos élus pendant un an et leur permettre de trouver une solution.

Et maintenant pour permettre à notre Chapelle de rester debout.

Evidemment, cela va prendre encore un peu de temps, certains frustrés ou malintentionnés vont tout tenter pour qu'elle finisse en ferraille ou qu'ils se foutent tout simplement de l'intérêt général!

L'élection présidentielle approche à grand pas et on peut s'attendre à tout....

On reste sur nos gardes comme au premier jour et jusqu'au bout !!!

## On ne lâche rien!!!

